



6 Pièces

131 m²

Réf. 3550U

950 000 €

Marseille 11^{Eme}

Maison à vendre (13011)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité , La Treille , Maison contemporaine d'environ 130m2 construite en 2017, sur une parcelle de 670m2. L'entrée donne sur l'espace de vie de type loft ouvert sur la cuisine américaine de plain pieds, la suite parentale, la belle terrasse de 100m2, le jardin, et la piscine. L'espace nuit au deuxième niveau propose 2 chambres, un grand dressing et une salle d'eau. Le sous sol de la propriété peut être aménagé pour augmenter sensiblement l'espace habitable (environ 100m2° Produit rare avec un beau potentiel de développement. Environnement extrêmement calme et verdoyant. Proche des ...

Exclusive , La Treille , Contemporary house of approx. 130m2 built in 2017, on a plot of 670m2. The entrance leads to the loft-style living space opening onto the open-plan kitchen, the master suite, as well as the beautiful terrace, garden and swimming pool. The night space on the second level offers 2 bedrooms, a large dressing room and a shower room. The property's basement can be converted to significantly increase living space. A rare product with great development potential. Extremely quiet, leafy setting. Close to amenities and main roads. No work required on living space. House under ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

